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校友の皆様におかれまして

は、日頃より明治大学発展と校

友会活動にご協力を賜り誠にあ

りがとうございます。コロナウ

イルス感染症もようやく落ち着

きが出てまいりましたが、まだ

まだ警戒が必要な状況でありま

す。また異常な暑さで熱中症にも気を付けなければ

なりません。皆様におかれましては体調管理には十

分お気を付けいただきたいと存じます。

7月30日に代議員総会が開催され北野大会長が再

選され、新しい執行部役

員体制が出来ました。創

立150周年に向けてさら

なる活発な活動が期待さ

れ ま す 。 大 六 野 学 長 が

「いま、いちばん必要な教材は、キャンバスだと思

う。」のテーマで講演されました。大学校舎は私が

現役の時と様変わりしています。授業だけでなく色

んな知識や交友関係を深めるには大学内において

人との触れ合いが大事で

あると強調されました。

我々校友は現役学生のた

めに奨学金やクラブ活動

補助等々に協力すること

以外にもさまざま協力が

必 要 な の だ と 思 い ま し

た。小さな力でも、多く

を結集することで大きな

力になります。どうぞ皆

様方のご支援、ご協力をよろしくお願いいたし

ます。

代議員大総会終了後にアカデミーコモン2階で4年

ぶりの懇親会が開催されました。久しぶりの懇親会

で大いに盛り上がり交流を深めました。最後には全

員で肩を組み声高らかに校歌を歌いました。校歌を

歌うことで、元気になり、「明治はひとつ」になり

ました。明治は校歌で団結しているのだとの改めて

認識した次第です。

福岡県支部・福岡市地域支部も総会や色んな会合

で声高らかに校歌を歌い団結し交流を深めましょ

う。9月の福岡市地域支部総会と来春の新年交礼会

にご出席いただき、ご一緒に元気よく校歌を歌いま

しょう。

福岡市地域支部　支部長　矢谷 学（S50法卒）

支部長ご挨拶

福岡市地域支部
支部長　矢谷　学

株式会社 ホンダパーツ西南

取締役会長 佐々木 義宣（昭和３７年文学部卒・柔道部OB）
本社 〒816－0092 福岡県福岡市博多区東那珂3－2－12

Hondaの部品・用品の卸・販売会社

営業所 福岡・北九州・大分・佐賀・香川・徳島・愛媛・高知
TEL 092-404-2000
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やっぱり福岡がナンバーワンたい！ 明治大学　学長　大六野 耕作

明治大学校友会福岡市地

域支部だより「かぜのふく

おか」が、創刊より25年

（第50号）の節目を迎え

られたと聞いております。

まず初めに、「かぜのふく

おか」創刊25周年、誠に

おめでとうございます。また、創刊25年という節目

の年に、誌面上で皆様にご挨拶できますことは福岡

市出身のOBとしてたいへん幸せに存じます。

明治大学校友会福岡支部は、明治大学校友会の創

設からわずか15年後の1901年に発足しましたが、

その長い歴史の中でも福岡市で活躍するOB/OGの

皆さん（2003年以降は福岡市地域支部）が、福岡

県支部運営の中核を担ってこられたと認識しており

ます。長い歴史の中では、様々な困難に遭遇される

ことも多々あったのではないかと存じますが、その

度ごとに会員の皆様の変わらぬ愛校心が発揮され、

今日の確固たる組織誕生につながったと拝察してお

ります。これだけの歴史と堅固な校友組織がありま

すことは、本学にとっても大変心強く、また大変有

難いことであると改めて認識しているところです。

先々月の6月10日には、学長就任以来の念願であ

りました明治大学校友会福岡県支部（並びに福岡市

地域支部）の総会出席が叶いました。このことは、

福岡市（玉川小学校、筑紫丘中学、筑紫丘高校）の

出身のOBとして歓びに堪えません。「やっぱり、

福岡がナンバーワンたい！」と心の中で快哉を叫ん

だ次第です。矢谷支部長には様々なご配慮（明筑会

の歓迎会開催等）をいただき、この場を借りて厚く

御礼申し上げます。

筑紫丘高校時代は、勉強の方はもう一つでした

が、福岡高校の森重隆先輩（日本ラグビーフット

ボール協会名誉会長）や同年の西妻多喜男（明治大

学ラグビー部OB・OG倶楽部会長）と共に、福岡の

高校ラグビーの舞台でプレイさせていただき、本当

に充実した高校時代を過ごさせていただきました。

ただ、明治大学進学（1972年）後、電電公社に勤

務していた父親が熊本、田川、門司と転勤を重ねた

ため、博多や福岡の繁華街をほとんど知ることなく

育ってしまいました。福岡県支部、福岡市地域支部

の皆様には、博多や福岡の繁華街を知らずに育っ

た大六野のご指導をお願いいたしたく存じます。

（笑）

結びに、福岡市地域支部の皆様のご厚情と明治大

学へのご支援に対し心からの感謝を申し上げると共

に、明治大学校友会福岡市地域支部の益々のご発展

を祈念申し上げます。

福岡市地域支部の
ご発展を祈念いたします。

株式会社善設計事務所
（昭和50年 工学部建築学科卒）
代表取締役社長　善　敏治
福岡市南区大橋1-18-24-202

冨永 十喜信 （昭和51年 商学部卒）
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福岡の想い出 校友会長　　北野　大

「風のふくおか」50号

の刊行おめでとうござい

ます。

長年にわたり福岡地域

支部の校友の絆としての

すばらしい情報誌となっ

ていることに心から敬意

を表します。

1．福岡転勤のきっかけ

当時、勤務していた（財）化学物質評価研究機構

の試験所が久留米にあり、ここでは化学物質が魚介

類の体内にどのように蓄積するかの試験・研究をし

ておりました。この研究にはかなり高度の分析化学

の知識と経験が必要であり、分析化学を専門とする

私に転勤命令が出され、1975年に東京から久留米

に家族3人で転勤しました。私にとっては東京の足

立区以外で初めて住んだ所でした。その後、久留米

には約3年間勤務し、OECD等の国際活動に国内委

員として従事するため東京に戻りました。

2．福岡での生活

東京より日没時間が約1時間遅く、ゴルフ好きの

職員は河川敷のコースで勤務前にハーフを、勤務後

に残りのハーフを回るというようなこともしており

ました。

2－1　住居

はじめは久留米市の南町の一軒家に住みました

が、たまたま家の前の道路が3号線へのバイパスの

ように使われており、朝晩は通勤の車が多く、子供

の安全面を考え、半年で二日市の都府楼団地に引っ

越しました。昼間しか周囲の住環境を見なかった私

の失敗と言えます。

2－2　食べもの

何でも美味しくいただきましたが、もっと好き

だったのが博多ラーメンと想夫恋という店の焼きそ

ばでした。

印象深かったのは久留米の古賀久で家族連れの父

親は酒を飲み、家族はガラスのケースから好き勝手

に食を運んでいた光景です。まさに赤ちょうちんの

店の中で家族が食事をしているという雰囲気でし

た。また、東京では入りにくい屋台が多く並んでい

たのも懐かしい思い出です。

2－3　休日

親や親戚はみな東京近辺におり、休日にはどこへ

子どもを連れて行くか、悩みの種でした。特にお正

月などの長期の休みになると、この悩みはさらに増

します。当時の薄給では夏休みや正月休みごとに帰

京する余裕もありませんでしたので。

久留米に住んでいた時は篠山城址、二日市では都

府楼址や大宰府天満宮など子供とよく行きました。

夏の筑後川の花火大会、秋には田主丸での巨峰狩り

なども楽しい思い出です。

2－4　仕事

当時は33歳、大学院を出たての若手の研究者とい

う自負もあり勤務時間前に若手の職員を集め、アメ

リカのToxic Substances Control Actを原文で

読む会やクロマトグラフィーの勉強会を開いたりし

ておりました。その後東京に戻ってからも、この研

究所を背負っているのは自分であるとの自意識過剰

で、将来大学に移るという目標をもって多くの論文

を執筆してきました。そして1994年、52歳の時に

淑徳大学から招聘を受け、大学人としての人生がス

タートしました。

3．結論

若い時には積極的に転勤などを受け入れ、多くの

経験を積むことが大切と思っています。

転勤は旅行ではありませんが、「官費で旅行がで

きるしあわせ」と考えたらいかがでしょうか。
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支部だより「風のふくおか」創刊50号支部だより「風のふくおか」創刊50号

福岡市地域支部だよりは、校友会活動の案内や校友相互の交流・情報交換を通じて、支部活動の活性化を図
り母校への貢献を図る目的で、平成10年（1998年）に創刊されました。（準備号を平成９年に発行）そして
今回で50号になります。

これまで新年交礼会や総会など支部全体の活動や各種団体の紹介、また校友個人の紹介や寄稿文など、いろ
いろな記事や寄稿文を掲載してきましたが、今回はその一部をダイジェストで紹介します。

福岡支部だより　これまでの主な掲載記事

号数 発行年月日 主　　な　　掲　　載　　内　　容

創刊号 1998年1月 前年の準備号を経て、1月に創刊号を発刊

3号 1999年1月 リバティタワー完成

毛利淳一郎氏（昭和11年～昭和27年まで支部長として福岡支部発展に寄与）の記事

7号 2001年1月 古賀愛人支部長の勲二等瑞宝章受章

12号 2003年8月 福岡県支部が発足（これまでの216支部を、韓国・台湾を加え56の県支部組織に変更）

15号 2005年1月 平成16年（2004年）10月10日　第40回全国校友福岡大会実施

18号 2006年7月 マンドリン俱楽部福岡演奏会（2006年3月17日実施）

19号 2007年1月 西の会発足（2006年10月）　会長　井手 安美 氏

第1回台湾支部総会参加（2006年12月）　福岡支部より12名出席

23号 2009年1月 大学イメージランキングの各項目で1位獲得多数

24号 2009年7月 マンドリン俱楽部福岡演奏会（2009年3月23日実施）

寄稿「特急あじあ号の思い出」　戦前の満州での思い出　塩崎 正臣 校友

26号 2010年7月 追悼　古賀愛人　前支部長

小川弘毅氏　福岡市地域支部長に就任

29号 2012年1月 明治大学創立130周年記念全国校友東京大会（2011年11月3日）

30号 2012年8月 矢谷　学 氏　福岡市地域支部長に就任

32号 2014年1月 明治大学公開講演会「北野家の訓（おし）え」開催　北野 大 校友会会長（2013年9月21日）

35号 2015年8月 福岡県支部長に佐々木 義宣 就任

36号 2016年1月 南の会新会長に光安 力 氏就任

寄稿　西嶋宏治校友　児玉 花外「ある詩人の挽歌」の紹介　

40号 2018年1月 全国校友沖縄大会（2017年11月18日）に参加

韓国支部総会・台湾支部総会への参加記事や校友の紹介

45～46号 新型コロナ感染症のため記事縮小で発刊

47号（合併号） 明治大学創立140周年

創刊50号に寄せて

〒810-0002 福岡市中央区西中洲2-15 プラネットビル2F
TEL.092-725-8323

ビバ・ゾー
ン

スナック
♪
♩

♬

営業時間 PM19：00～24：00
定休日 日曜・祝祭日・月曜

小倉南区にある古い納屋を改装した木の香り漂うカフェです

北九州市小倉南区田原1-15-18　TEL.093-967-7310
火曜～金曜、11時から16時まで営業

instagram：@inayacafe、facebook：@inayacafe
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新年交礼会 開催

旧年とは大きく変わり、ようやく福岡地域支部
も”いつもの”新年校礼会を2月4日に開催すること
ができました。会場の福新楼には市内在住の校友だ
けではなく福岡県中から校友が駆けつけ、新年を迎
えたことへの喜びと、久しぶりの校友との出会いに
歓喜が湧きました。ここ数年は忍びながら人数に制
限を設けて総会や懇親会等を開催してきましたが、
本年は県支部総会はもちろんですが、台湾支部、韓
国支部との交流も再開できるでしょう。

いつもなら、楽しく飲み、校歌で締めくくり、気
持ちよく家に帰るはずが、何かいつもとは違う違和
感を覚えた校友も多かったと思います。実は、今回
の新年校礼会はいくつかの新しい出来事が同時並行
で行われていたのです。私、名門明治大学　政治経
済学部　平成17年卒の古森がご紹介致します。
①髪形、体形、顔（？）が変わった校友がちらほら

コロナ禍中にイメチェン、筋トレ、ダイエットに
取り組んだ校友も多かったと思います。私は無謀な
挑戦と理解しつつも、人生を変える（モテる）には
まず髪からだと思い、小学生以来続けていた短髪を
伸ばした結果、デカめのトイプードルのような髪形
になってしまいました。マスクをしていると対面し
た相手は私の頭にしか目がいかない為、私の既知の
先輩方の何名かと”初めまして”の挨拶をしそうに
なりました。それはパーマをかけた初参加の校友で
はなく、地毛の古森です。本年も宜しくお願い致し
ます！
②たゆまぬ会場運営への情熱

ここ数年、校友会の活動ができなかった反動によ
る飢えと渇き。そして、会場運営に関する高まる情
熱。メイジとしてどうするのかと考え抜いた結果、
今回はこの全てを法被に託すことにしました。明治
大学の紫紺の法被です。着ているだけで会場が華や
かになる、これを着て写真に映れば説明不要で映え
る、着て受付にいるだけで仕事をしている感が出る
等のメリットしかありません。経費もクリーニング
代のみ。新年校礼会で非常に評判が良かったので、

県支部総会や地域支部総会でも使用します！
③新父母会長

ようやく新父母会長の西
尾 美登里会長のお披露目が
できました。ここ数年は校
友との交流だけではなく、
父母会との交流も途絶えて
おりましたが、新年校礼会
で現役の父母会長が出席を
することができました。歴
代の父母会長は校友の津島
先輩、鈴木先輩、緒方先輩
が務められており、その方向のイメージが強いので
すが、現父母会長は今のメイジのイメージらしい会
長です。保護者が好きになる明治大学に向けて、父
母会のご協力もお願い致します！

多少の違和感があったものの、校友との再開の喜
びに包まれ新年校礼会を校歌で締めくくることがで
きました。コロナ禍により、校友会の活動は一時的
に中断しましたが、それでもしぶとく再開の機会と
方法を探り、今回の新年校礼会に至りました。本年
もメイジらしく運と勢いとその場のノリを維持しつ
つ、新たな取り組みができる年になればと思い
ます。　　　　　　　　（H17政経卒　古森 則光）

父母会の皆さん

懇親会風景
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福岡県支部総会 開催

6月5日に待ち望んで
いた”通常の”福岡県支
部総会を開催しました。
コロナ禍により中止や制
限付きの開催等があった
た め 、 よ う や く ” 通 常
の”県外からの参加者の
多い県支部総会となりま
した。県外の校友との交
流が途絶えていた間に、
明治大学の学長は福岡県
（筑紫が丘高校）出身の大六野学長が就任しまし
た。今回は大六野学長も来福し、ゼミの卒業生等の
関係者も集まり、盛大な総会となりました。福岡出
身の学長が誕生するなど、福岡出身者の校友の層の
厚さが光っておりました。

学長は高校でのラグビー経験があり、明治大学ラ
グビー部の部長を長年務められ、明大ラグビーと深
い縁を持っております。会場入り口で明治ラグビー
の公式カレンダーを販売しており、多くの校友に今
回も購入して頂き、誠にありがとうございます！実
はこの明大ラグビーカレンダーの販売コーナーは大
六野学長の来福記念ではなく、福岡の校友会の受付
名物で以前から設置しております。

この明大ラグビー部公式カレンダーの写真撮影か
らデザイン、販売まで全ての工程をこなしているの
は明大スポーツOBの高山校友（平成21年経営）で
す。学生時代に学生スポーツの取材に関わり、明大
ラグビーの魅力にハマり卒業後も明大ラグビーの
活躍を撮り続けておりました。撮影の御礼としてカ
レンダーを自主制作して関係者にプレゼントするよ
うになったそうです。その後、明大ラグビー部のオ
フィシャルフォトグラファーとして就任。ボラン
ティアで対抗戦や大学選手権等の試合を行う為、丹
羽監督（当時）から、明大ラグビー部公式カレン

ダーを販売して遠征費の足しにする様に助言を受
け、現在の形に進化しました。

大六野学長がラグビー部部長に就任していた時期
（2002～8年度、2014～19年度）は、明大ラグ
ビー部の低迷期を含んでおり、私たち校友が悔しい
思いと、ライバル校との実力の差に愕然としていた
時代です。その低迷期であっても、精力的に高山校
友は明大ラグビー選手の撮影を続け、カレンダーを
制作しPRし、その効果だと思いますが、明大ラグ
ビーが早稲田大学に勝利するように復活しました！
当の高山校友はその写真が評価され、現在ではラグ
ビー関係の雑誌（ラグビーマガジン）への掲載、宗
像サニックスブルースチームオフィシャルフォトグ
ラファー（2022年シーズン）、ジャパンラグビー
リーグワンのオフィシャルフォトグラファーに抜擢
され、活躍をしております。

明 大 ラ グ ビ ー 公 式 カ
レ ン ダ ー は 1 セ ッ ト が
1,000円（税込み）、4
月からスタート（年度カ
レンダー）、明大マート
オンラインショップから
の購入も可能です。明大
ラグビー好きの校友だけ
はなく、人生の低迷期か
ら脱出をしたい方、子供
や周りに明大受験希望者
がいる方等が縁起物として購入して頂いても構いま
せん。いずれにしろ、明治大学では大六野学長や高
山校友などの福岡県出身者の活躍を垣間見るコロナ
禍後の”通常の”県支部総会でした。最後はもちろ
ん、明治大学と福岡県支部の今後の発展を願って校
歌斉唱で幕を閉じました！

（H17政経卒　古森 則光）

総会での大六野学長

矢谷支部長と学長

〒812-0011 福岡県福岡市博多区博多駅前4丁目15-6 FO HAKATA 4F
TEL.092-433-7520

代　表　岩永　悠
相談役　林　弘己（昭和57年政経学部卒業）
税理士　石塚由紀（平成17年商学部卒業）　

電気設備設計施工

〒810-0001 福岡市中央区天神5丁目5番5-1号
TEL：092（721）5155  FAX：092（721）5169

代表取締役　藤 瀬　浩 幸
（昭和60年　経営学部卒）
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明治VS早稲田ラグビー　観戦記明治VS早稲田ラグビー　観戦記

五月晴れの5月14日、明治VS早稲田のラグビー伝

統の一戦が熊本の「えがお健康スタジアム」で行わ

れた。熊本地震復興支援関東大学ラグビー招待試合

として開催された今回の伝統の一戦、これまでコロ

ナ禍での開催が難しかっただけに、久しぶりの広々

としたスタジアムでの開催で、熊本県や九州各県か

ら明治や早稲田の卒業生や一般のラグビーファンが

詰めかけていた。

スタジアムの入口

の明大コーナーのテ

ントには熊本県支部

の小屋松支部長らが

待ち受けて明治のフ

ラッグを支給。私達

福岡からは北九州の

高橋支部長や大牟田支部から光山支部長らと福岡市

支部組数人、さらに大分からは矢野支部長以下40名

近くがバスで応援に駆けつけて、バックスタンド左

側に陣取った。

試合はくまモンに引率された両サイドの選手が入

場し、午後1時にキックオフで始まった。最初の得

点は早稲田に取られ

たもののすぐに取り

返しトライを重ね前

半を終了。後半もほ

ぼ 明 治 ペ ー ス で 進

み 、 終 わ っ て み れ

ば54－24で明治が

勝った。ラグビーの観戦は最近はテレビで見ること

が多いだけに、スタジアムで旗を振り大声で応援で

きるワクワク感は、とても久しぶりに感じられた醍

醐味だった。

ただ、両陣営の応援コーナーは明治が圧倒的に多

かったが、私たちのコーナーの一角に少年ラグビー

チームがいて、それが「ワセダ、ワセダ！」と黄色

い声で応援したので私たちは苦笑いしながら応援し

たものだった。

当日は5月の気持ちの良い日で、緑に囲まれた広

い敷地にある「えがお健康スタジアム」で、母校の

後輩たちの活躍を応援できて大変気持ちよかった一

日だった。

（S52法卒　本田 博志）

支給されたフラッグで応援

ラグビー姿のくまモンの歓迎

50号の発行にあたり50号の発行にあたり 福岡県父母会

50号の発行にあたり、今パソコンに向かってい

ると、テレビから「明治大学」という声が聞こえ、

キーを叩く手を止めました。今では閉店した1990

年代の定食屋が特集され、明治大学の応援団の学生

4人が長ラン姿で、白飯とカツを頬張っています。

店のおかみさんが「はい、これおまけ」と、キャベ

ツの上で山型になったカツたちを、学生に差し出す

姿を見て、「おまけではないじゃない」と笑ってし

まいました。食事を終えると、店外で下級生が「ご

ちそうさまでした」と上級生の背に直角でお辞儀

し、「上級生が下級生に食事を奢ることが伝統」と

ナレーションが流れたところで、テレビは別の話題

に切り替わりました。

テレビでの特集は、校友会の象徴でした。様々な

ネットワークやお力をもっておられる皆様が後輩を

支え、先輩の背に後輩は感謝

する。私たち父母会は、おか

みさんのように、学生のお腹

具合と懐具合を思いやる。

50号の原稿を書き、今年は

50、100という節目に縁があ

ると感じています。今年、明

治大学父母会は50年。100年

目の明治大学ラグビー部100代目主将は、廣瀬雄也

君で父の廣瀬さんは副会長です。日本拳法部の井上

君も頑張っています。今年、我々父母会は、頑張る

学生の応援に注力するという目標を掲げました。

これからもどうぞ、子どもたちをよろしくお願い

いたします。

（福岡県父母会長　西尾美登里）



9

博紫会 開催博紫会 開催

3年ぶりの南の会開催報告3年ぶりの南の会開催報告

令和5年4月15日天神「福新楼」で「博紫会」同

窓会が開催された。

「博紫会」とは何ぞや？。少し「博紫会」の説明

をしたい。今は昔、約35年前、福岡市支部の下部

組織として結成された若者会。当時の福岡の校友会

は、現在にも増して盛会であった。しかし、会の雰

囲気としては「お年寄りの仲良しクラブ」の様で、

若者は少し浮いた存在だった。そこで「お金はない

けど体力で貢献」の高邁な趣旨で30代以下を中心と

した若者会として発足した。数度のマンドリンクラ

ブ福岡公演や校友会福岡大会等のイベント準備実働

部隊として、活躍した。しかし、会の結束が強まる

につれ、自発的ミニ会合が頻繁となり，春吉の居酒

屋に屯し、中洲の場末の店で、知合いの酒を勝手に

飲んだり、先輩校友の経営する「高級bar」に押し

かけ、後輩価格を強要し迷惑をかけたりで、徐々に

「悪ガキ隊」に変貌していく。そして、諸先輩より

「博紫会」ではなく「白痴会」と言われ、発会の趣

旨を「平成会」に引き継ぐ形で自然解散となった。

会員の多くは、今も校友会に参加しているが、解散

を機に離れていった校友もあった。「同窓会」に

は、何十年ぶりの会員も数名あり14名の参加者。開

始前から大いに盛り上がり、開会辞は盛上りを一旦

鎮める有様だった。会では悪乗りで「博紫会」を再

結成することになった。まあ、会員も皆高齢となり

少しは大人しい会になるでしょう。ライングループ

を立上げ、新規会員も募集中。最後に、鈴木幹事長

の御尽力に感謝する。　　　（S49工卒　井手 健）

新型コロナウイルスの影響で2020年（令和2年）

2月29日に、第16回を開催して以来3年ぶりとなり

ます第17回目の南の会を、去る4月22日（土）に、

皆さんが集まりやすい、西鉄大橋駅徒歩1分の所、

南の会光安会長御用達の「目利きの銀次」で開催し

ました。

2月の新年交礼会と6月の県支部総会の相半ばの開

催で、参加者は18名と少なかったですが校友の皆

さまで集まって語り、呑むのがお好きな方々が、生

存確認を兼ねておおいに盛り上がりました。最後は

声高らかに「明治大学校歌」が店中に響き渡り、6

月の県支部総会での再会を誓い合い散会となりまし

た。南区在住の方は大歓迎、その他地域お住まいの

方も大歓迎ですのでぜひご参加ください。毎年3月

か4月の年一回開催です。参加ご希望の方は名簿に

登録しますのでこちらまで連絡をお願いします。

校友会事務局　official@meidai-fukuoka.jp 

か、またはファクス512-6511でも受信します。

担当　鈴木090-8668-7859

弁護士法人 朝道法律事務所
弁護士　因　史礼

ちなみ　ふみのり

（平成7年　法学部卒）
【医療】

胃腸科・肛門科・外科・リハビリテーション科
〒8130042　福岡市東区舞松原1－11－11

電話：(092)661-3311

【介護】
通所リハビリ・訪問リハビリ・ケアプランセンター

〒8130042 福岡市東区舞松原1-13-8
電話：(092)692-2230

事務長　冨永 晴子（平成21年 農学部卒）

昔の「悪ガキ隊」も今や落ち着いたオジサンたち
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3月19日から21日まで

フロリダ州マイアミで開

催された準決勝と決勝を

観に行ってきました。準

決勝の村上選手のサヨナ

ラツーベース、決勝戦で

の大谷対トラウトの対戦

を目の前で観ることができ、一生の思い出になりま

した。

1．侍ジャパンの成績
（1）予選B組東京ラウンド

3月09日（木） 中国 1- 8 日本（先発：大谷）

3月10日（金） 韓国 4-13 日本（先発：ダルビッシュ）

3月11日（土） チェコ 2-10 日本（先発：佐々木）

3月12日（日） 日本（先発：山本） 7- 1 オーストラリア

（2）準々決勝東京ドーム

3月16日（木） イタリア 3-9 日本（先発：大谷）

（3）準決勝ローンデポ・パーク

3月20日（月） メキシコ 5-6 日本（先発：佐々木）

（4）決勝ローンデポ・パーク

3月21日（火） 米国 2-3 日本（先発：今永）

2．旅行スタイル
（1）日本からの観戦ツアー

直前になり旅行会社のHISとパーパスツアーとい

う会社の2社がツアーを主催していることを知りま

したが、私は個人で航空券とホテルそして入場券の

手配をしました。

（2）航空券の購入

正規航空券の販売は360日前からですので、コロ

ナ禍のなかでまだ誰も海外旅行に行かなかった1年

前の2022年3月に保有しているマイルを使って予約

しました。

（3）ホテルの予約

マイアミは観光地なのでホテルはたくさんあるの

工事成績優秀企業ランキング　1位に松山建設工事成績優秀企業ランキング　1位に松山建設

校友の皆様、大変お世話にな

ります。この度鈴木幹事長から

支部だよりへの寄稿のお話をご

配慮頂きました。感謝申し上げ

ます。

弊社の国土交通省（九州地方

整備局）からの工事成績優秀企

業認定に関するコメントを…とのことでした。

私自身、大変名誉なことだと感動致しましたが

これにつきましては各現場の責任者の力だけでは

どうしようもなく、やはり現場のsubのメンバーや

営業、総務他関連部署の全員の力だと考えておりま

す。『お客様第一主義』を社訓に掲げISO9000を取

得して以来21年間全員で品質の向上に取り組んでき

た結果であろうと思います。

これからも謙虚に更に改善点を発掘しながら品質

管理の持続可能性を探求していきたいと思います。

（S60法卒　松山 孝義（松山建設））

九州地方整備局は、土木工事関係における2023年度の「工事成績評定企業ランキング」
を公表し、第1位に松山建設（株）が選定されました。

優勝トロフィー

代表取締役
松 山 孝 義
（昭和60年　法学部卒）

〒810-0011　福岡市中央区高砂2-24-23

 TEL 092-533-0001（代表）
FAX 092-533-0002

http://www.tsushima-fuk.com

OA機器／建築工事部

明治大学校友会福岡県支部副幹事長

田川市・飯塚市・嘉麻市・福岡市

WBC決勝ラウンド観戦報告WBC決勝ラウンド観戦報告
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で、入場券の手配ができてから手配しました。

（4）入場券

入場券の入手には苦労

しました。後日分かった

ことですが、販売はマイ

アミに本拠地を置くマー

リ ン ズ に 委 ね ら れ て お

り、2023年の年間予約

席を購入した人から優先

販売されており、既に2月末の時点では完売になっ

ていました。しかし、どこかで必ず売っているはず

だと調べた結果、JTB米国支店で準決勝2試合と決

勝の3試合セットのチケットを販売していることを

知り購入しました。

3．日本出発
3月16日（木） に行われた準々決勝で、侍ジャパ

ンが1位通過でも2位通過でも、準決勝は米国時間

の3月20日（月）ということが予め分かっていたの

で、日本チームと同じ便に搭乗したい願い、3月18

日（土）のシカゴ便を予約していました。出発前に

は機内持ち込み荷物にサインペンとボールも入れ、

機内でいつでもサインをもらえるように万全の体制

を整えていました。というのも、ソフトバンクの選

手と何度か福岡～羽田便で一緒になったことがある

のですが、全員が同じ便に乗ることはなく、何班か

に分かれて移動しているので、今回も一番乗継ぎが

便利なシカゴ便で、日本航空と全日空に分かれて乗

ると見越していました。

特に大谷翔平選手のス

ポンサーは日本航空です

から、彼は必ず日本航空

に搭乗すると踏んでいま

した。ところが、「何と

いうことでしょう！」、

3月16日（木）準々決勝

が終了したら、その直後チームはさっさとチャー

ター便でマイアミに向けて飛び立って行ったではあ

りませんか。折角準備したサインペンとボールは鞄

の中から取出し、私は予定どおり3月18日（土）の

便でシカゴに向かいました。

羽田の第3ターミナルの出国手続の列には、槇原、

大魔神佐々木、城島、井口らの姿もありました。

4．ホテル
私は3月18日（土）からマイアミ空港そばのマリ

オットホテルに宿泊しました。試合会場のローンデ

ポ・パークにも近く、TV放映で解説した松坂さんや

古田さん、それに中居くんをはじめ大勢の報道関係

者らも宿泊していて、毎朝ロビーは大賑わいでした。

5．試合観戦
（1）座席

J T B 米 国 支 店 で 購 入

したチケットを当日ネッ

トで受け取りました。準

決勝キューバ対米国戦は

1塁側キューバベンチの

上で、目の前にはモイネ

ロ、デスパイネ、グラシ

アルの姿もありました。準決勝のメキシコ戦は3塁

側日本ベンチの上、そして決勝戦はバックネット裏

という素晴らしい席でした。

日本からの旅行会社の参加者は200人くらいなの

に球場にはたくさんの日本人の姿がありました。後

で知りましたが、MLBには再販システムという制度

があり、皆さんこのサイトで購入したそうです。特

に、決勝戦のチケットを購入していたメキシコの人

たちは準決勝の敗戦後直ちにチケットを再販サイト

で手放したようです。

（2）持ち込み荷物の制限

今、MLBやアメフトのNFLでは透明のビニール

バッグ以外は持ち込みが禁じられており、何人もの

人がセキュリティーチェックで引っかかっていまし

た。私は事前情報を得ていましたので無事に通過で

きました。来年のパリオリンピック等ビッグゲーム

を観戦をする方は要注意です。

（3）試合前の練習

今回はアウェイであり、同行したチームスタッ

フも限られていたので、選手同士のキャッチボー

ル等、普段はなかなか見ることはできない練習風景

も楽しんで観ることができました。特に大谷選手の

バッティング練習で外野4階席へのホームランを連

発したのには驚きました。

6．今後のMLBのビッグイベント
（1）イチロー殿堂入り

2025年にイチローが殿堂入りすると言われてい

ます。毎年7月にニューヨーク州のクーパースタウ

ンで式典が開催されますが、2025年は初の日本人

殿堂入りで大騒ぎになること予想されます。できれ

ば行ってみたい式典です。

（2）第6回WBC

次回大会は2026年です。詳細はまだ未定です

が、侍ジャパンの応援にもう一度駆けつけたいと思

います。　　　　　　　　（S57政経卒　林 弘己）

決勝戦大谷対トラウト最後の1球

準決勝周東選手サヨナラホームイン

侍ジャパン表彰式
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6月22日（木）、福岡市地域支部の担当による第
77回駿台ゴルフ会が小郡カンツリー倶楽部（小郡
市）で開催されました。県内の各支部より18名の校
友が参加しました。

前日までは雨予報でしたが、なんとか持ちこた
え、涼しい気候の下でプレーを楽しみました。私は
藤瀬先輩、安心院先輩と一緒にラウンドしました。
お二人には大変お世話になりました。また、安心院
先輩の推定330Y超の特大ドライバーショットを見
つつ、本会ベスグロでした藤瀬先輩の巧みな寄せを
間近で見ることができ、とても贅沢なひと時でござ
いました。当の私は、慣れない高麗グリーンに悪戦
苦闘、頼みの綱であるドライバーも右に左に散ら
ばってしまいました。もっと練習をしないといけな
いなぁとつくづく思いました。競技結果ですが、優
勝は永島先輩（S57商卒）でした。おめでとうござ
います！

表彰の際には、机にいっぱい並べられた景品にと
ても吃驚しました。

各支部様からの協賛品ありがとうございました。
参加者全員に素敵な賞品が配られました。私は仕事
柄様々なゴルフ会に顔を出しますが、駿台ゴルフ会
は初めて参加しました。

駿台ゴルフ会は一番素敵で暖かいゴルフ会だと思
います。

この記事をお読みになり、ゴルフをされており、
まだご参加されていない方がいらっしゃいました
ら、次回は是非ご参加ください。

（H29農卒　重松 朋洋）

優勝者コメント

明大校友会のゴルフ会には
もう十数回以上参加を重ねて
きましたが、ようやく「駿台
ゴルフ会」で優勝することが
できました。スコア的にはい

つも通りのやや不満足な結果でしたが、大叩きした
ホールが隠しホールに当たったりしたことや、同年
代の楽しい仲間とご一緒できたことや、久しぶりに
鈴木幹事長と違う組になったことなどが勝因に挙げ
られます。（笑）ありがとうございました！はや、
今年で65歳となりスコアを維持するのが大変です
が、健康でいつまでも明大の先輩後輩と楽しいゴル
フが続けられるよう精進したいと思います。 

（S57商卒　福岡支部　永島 隆一）

駿台ゴルフ会報告駿台ゴルフ会報告

「福岡市地域支部だより」51・52号 広告協賛のお願い
　福岡市地域支部の支部便り「風のふくおか」は、年2回発行して、各種の情報提
供を行っております。
　つきましては、ご自身の企業広告や、広告にご協力いただけます企業のご紹介
をお願い致します。広告にご協力いただきました企業でご希望の方は、ホーム
ページへのバナー掲載も致します。
　発行部数や広告料金は、下記をご参照ください。また、2号連続掲載での広告掲
載となります。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  編集部

1．発行日　2023年12月と2024年7月の2回
2．発行部数　1，700部（支部校友会会員・父母会・県内他支部・校友会本部）
3．広告スペース及び広告料金（冬・夏2号）
（1）1/4ページ（天地70mm×左右185 mm）・・・2回掲載で40,000円（税込）
（2）1/8ページ（天地70mm×左右92.5mm）・・・2回掲載で20,000円（税込）

福岡市地域支部事務局
TEL092-553-0506　FAX092-512-6511

お申込みや
お問い合わせは…

〒812-0044 福岡市博多区千代1-6-1　http://www.aaa-print.co.jp/

TEL （092）631-3336 FAX（092）631-3338

Web制作・マーケティング
各種印刷はもちろん

も得意分野です 本工場は、環境に配慮
したGP認定工場です。

プライバシーマーク許諾

第一組目　大先輩方の力強いスイング
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新人紹介新人紹介 相浦 良次　校友

バスケットボールをしたくて明治大学へだったが

平成19年商学部卒の相浦良次と申します。福岡市

早良区出身です。小学校4年生から始めたバスケッ

トボールを中心に人生が回っております。高校時代

（中村学園三陽高校 ）にはインターハイ出場を果た

し、明治大学で体育会バスケットボール部での活躍

を夢見て進学しました。

しかしながら、私が体育会でバスケットボールを

続けるには金銭的な負担が大きく、入部を諦めざる

を得ず、一時的にバスケットボールから遠ざかりま

した。これが私の人生の最大の後悔でした。一方

で、学生生活ではゼミナール協議会の運営への参加

や各種アルバイト等、スポーツ以外の世界を知るこ

とができ、メイジらしい学生生活を送ることができ

ました。

なぜかバスケットに引き戻された人生

新卒で金融機関に入社して、福岡に戻ってきま

したが、バスケットから離れていた反動か、勢い

余って辞めてしまい、その後はスポーツインストラ

クターや整体等のスポーツに関わる仕事をするよう

になり、徐々にバスケットに関わるようになりまし

た。

高校の部活の引退後に母校の小学校の子どもたち

を指導して以来、自分が選手でプレイするよりも子

どもたちに指導をする機会が増え、気が付けば指導

者歴が14年となりました。

U15（中学生）バスケットクラブチーム　ジョー

カーズ設立

14年間子どもたちとバスケットボールで向き合っ

てきた結果、子どもたちとスポーツとの関わりに関

して大きな課題があることに気が付きました。そ

の課題を解決する為に、私はU15（中学生）のバ

スケットクラブチーム、ジョーカーズ（https：//

jokers-basket-u15.com）を設立して、現在は福

岡県内、佐賀県内からバスケットをしたい子どもた

ちの受け入れと指導を行っております。

今まで私はバスケットを続けたい、やりたい、け

れどもできない子どもを多く見てきました。また、

私も体育会での活躍を夢見て明治大学に進学したの

ですが、人生最大の後悔であるバスケットを諦め

る経験をしました。気合と根性だけでは現実的にス

ポーツはできず、試合に出られないのです。私も経

験をしたのですが、子どもたちが周りの環境や金銭

的な問題でスポーツを諦めてほしくないという思い

から、クラブチームを設立しました。

バスケットも強い未来の明大生の為に

現在私は一緒に子どもたちのバスケットを通して

の成長をお手伝いして頂ける企業様（個人も大歓

迎）を大募集しております。ユニフォームに会社名

や商品名を入れることができます。〇〇杯バスケッ

トボール大会等の会社名を冠にした大会も開催でき

ます。私を含めてスタッフ一同の設立の理念に共感

して頂ける方のご協力はどなたでも大歓迎です！

もちろん、私がしっかりと全身全霊で指導をし

て、一人でも多くのバスケットも強い子どもを明治

大学に入学できるようにサポートを行います！未来

の明大生の育成に向けて校友会の皆様と協力できれ

ば幸いです。

興味ある方はいつでも連絡下さい！

U15バスケットクラブチーム　ジョーカーズ

https：//jokers-basket-u15.com

代表　相浦 良次

090-2962-2414

ra.ra.ra.19841009@gmail.com
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2022年度（令和4年度）
福岡市地域支部活動報告

2023年度（令和5年度）
福岡市地域支部活動計画

4月15日 第1回全国支部長会 アカデミーコモン 開催

4月19日 県支部会計監査会 もつ鍋きんぎょ 開催

4月22日 久留米地域支部総会 鳩屋別館 開催

4月26日 県支部役員会 御膳屋　菴離 開催

6月7日 福岡県父母会総会 エルガーラホール 開催

6月10日 県支部総会 八仙閣本店 開催

6月10日 県支部総会懇親会 八仙閣本店 開催

6月17日 第2回全国支部長会 リバティホール 開催

6月20日 福岡市地域支部会計監査会 もつ鍋きんぎょ 開催

6月22日 第77回駿台ゴルフ会 小郡カンツリークラブ 福岡市地域支部担当　開催

6月23日 大牟田地域支部総会 新みなと 開催

6月23日 田川地域支部総会 田川稚加栄 開催

6月25日 筑豊地域支部総会 開催

7月29日 支部長・幹事長・地域支部長・本部員懇談会 リバティホール 開催

7月30日 校友会定時代議員総会 アカデミーホール 開催

9月30日 福岡市地域支部総会 福新楼 開催

若松地域支部総会

10月14日 第26回福岡東京六大学OB会ゴルフ会 福岡カンツリー和白コース 幹事校東京大学

10月21日 大韓民国支部総会 ソウルプレジデントホテル

10月 北九州地域支部総会 ステーションホテル

10月22日 第26回ホームカミングデー 卒年西暦末尾3の方
1963年・1973年・
1983年・1993年・
2003年・2013年卒業

10月 第78回駿台ゴルフ会 夜須高原ゴルフクラブ 久留米地域支部担当

11月11日 台湾支部総会 典華宴会会館

11月18日 第59回全国校友愛知大会前夜祭 名古屋マリオットアソシアホテル

11月19日 第59回全国校友愛知大会記念式典・懇親会 ウインクあいち・名古屋マリオットアソシアホテル

12月2日 第3回全国支部長会 リバティホール

2024年

福岡市地域支部新年交礼会

2月24日 全国支部長・幹事長合同会議

中止はすべて新型コロナウイルスの影響

4月7日 第75回駿台ゴルフ会 小郡カンツリークラブ 開催　福岡市地域支部担当　

4月16日 第1回全国支部長会 紫紺館 開催

4月22日 第1回幹事会 よしみビル会議室 開催

5月28日 県支部総会 八仙閣本店 開催

5月28日 県支部総会懇親会 八仙閣本店 開催

6月8日 福岡県父母会総会 エルガーラホール 開催

6月11日 久留米地域支部総会 ハイネスホテル 開催

6月18日 第2回全国支部長会 紫紺館 開催

6月23日 福岡市地域支部会計監査会 福新楼 開催

6月24日 大牟田地域支部総会 新みなと 開催

6月25日 田川地域支部総会 華扇 開催

筑豊地域支部総会 中止

7月30日 支部長・幹事長・地域支部長・本部員懇談会 アカデミーコモン 開催

7月31日 校友会定時代議員総会 アカデミーコモン 開催

9月3日 全国校友岡山大会 2028年再エントリー要請 中止

9月4日 全国校友岡山大会 2028年再エントリー要請 中止

9月10日 福岡市地域支部総会 福新樓 開催

若松地域支部総会

10月15日 第25回福岡東京六大学OB会ゴルフ会 伊都ゴルフクラブ 幹事校慶應大学

10月15日 韓国支部総会 ソウルロッテホテル

10月22日 北九州地域支部総会 ステーションホテル

10月23日 第25回ホームカミングデー
1962年・1972年・
1982年・1992年・
2002年・2012年卒業

11月9日 第76回駿台ゴルフ会 西日本カントリークラブ 北九州地域支部担当

11月12日 台湾支部総会 大直典華宴会会館

12月3日 第3回全国支部長会 和泉キャンパス

12月13日 顧問・幹事合同忘年会 竹乃屋　川端店

2023年

2月4日 福岡市地域支部新年交礼会 福新樓 開催

久留米地域支部新年会

2月25日 全国支部長・幹事長合同会議 アカデミーコモン 開催

全国校友福井大会は、「北陸新幹線」福井延伸工事遅延のため、2026年開催へ延期要請あり

中止はすべて新型コロナウイルスの影響

決算報告・予算

（単位：円）

費　　目 ４年度決算 ５年度予算 費　　目 ４年度決算 ５年度予算

Ⅰ．地域支部会費収入 Ⅰ．事業費
　年会費 576,000 500,000 　全国大会参加費補助 0 100,000
　総会費 307,000 400,000 　他支部・六大学等交流費 40,000 100,000
　新年交礼会費 437,000 500,000 　活性化事業費 132,309 150,000
Ⅱ．広告収入 　その他事業費 0 100,000
　支部だより広告 0 300,000 Ⅱ．広報費
Ⅲ．寄付金収入 　地域支部会報発行費 403,596 400,000
　祝儀(総会) 0 0 　支部ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ維持費 72,028 80,000
　祝儀(交礼会) 0 0 Ⅲ．運営費
　サポーター募金 375,890 790,000 　１ 会議費
Ⅳ．雑収入 　　1)総会費 373,557 400,000
　賛助金 0 0 　　2)新年交礼会費 518,086 500,000
　受取利息 16 0 　　3)幹事会費 88,744 100,000
　その他 0 0 　　4)その他会議費 67,766 60,000

　２ 事務費
　　1)幹事長手当 0 120,000
　　2)郵送費 214,524 250,000
　　3)印刷費 1,340 10,000
　　4)交通費 0 0
　　5)慶弔費 0 20,000
　　6)通信費・雑費 98,874 100,000
Ⅳ．予備費
　予備費 0 0

収 入 合 計 ① 1,695,906 2,490,000 支 出 合 計 ① 2,010,824 2,490,000
（当期収支差額） -314,918 0

前年度繰越金 ② 1,923,873 1,923,873 次年度繰越金 ② 1,608,955 1,923,873
（内　訳） （内　訳）

普通預金　 1,923,873 1,923,873 普通預金　 1,923,873 1,923,873

合　計（①＋②） 3,619,779 4,413,873 合　計（①＋②） 3,619,779 4,413,873

令和５年度　収支予算案
自　令和　５年　４月　１日
至　令和　６年　３月３１日

明治大学校友会　福岡市地域支部

収　入　の　部 支　出　の　部

※先日の代議員総会にて、「校友会
は任意団体のため「事業計画」で
はなく「活動計画」に変更すると
の決定がなされましたので今後の
表記は「活動計画」へ変更します



15

令和5年度（2023年4月～2024年3月）福岡市地域支部
年会費3,000円納入とサポーター募金のお願い

　令和5年度の年会費払込取扱票を同封いたしてお

ります。おかげさまで近年は、3000円の年会費と

は別に、多くの方からサポーター募金を賜ることが

でき、ホームページの維持等、継続した支部活動が

行えております。今回も全ての方へ、金額未記入の

振込用紙を同封させて頂いておりますので、校友会

福岡市地域支部活動の継続と活性化のため、3,000

円より多くの金額を賜りましたら、地域支部サポー

ター募金として役立てて参りますので、皆さま方の

ご理解とご協力のもと、お手続きをお願い申し上げ

ます。

①銀行振込が可能となりましたのでご利用ください

　振込口座　

　　福岡銀行　長住支店　普通1849655　明治大学校友会福岡市地域支部　財務　林弘己

郵便局窓口手数料改定のお知らせ　　

②従来同封しております払込取扱票と現金を、郵便局窓口へご持参の場合、振込人さまへ手数料として

110円が別途必要となりましたのでお知らせいたします

③払込取扱票を利用しての、郵便局の通帳・カードからお支払いの場合は、窓口でもATMでも手数料110

円は不要です

④払込取扱票を利用せずに、校友会の口座番号への振込は、通常の振込扱いとなり通帳・カードからお支

払いの場合、窓口では146円・ATMでは100円の手数料が必要です。

いずれかの方法でお手続きをお願いします。

【お願いとお知らせ】

　会費の集計とお名前の記載には、万全の注意を

払っておりますが、漏れや誤記がございましたら、

ご面倒ですが事務局まで連絡をお願いいたします。

福岡市地域支部会計年度は、毎年4月から翌年3月ま

での一年間です。

　令和4年4月1日から令和5年3月31日までに年会

費を頂きました校友のお名前は下段に記載です。

　年会費合計　　　576,000円

　サポーター募金　375,890円

【令和4年度納入者一覧・敬称略】

※年会費・サポーター募金の納入方法に一部変更がございます

青　木　延　子
安心院　将　平
麻　生　昭　雄
穴　井　大　助
天　野　俊　哉
荒　木　陽　介
井　口　忠　二
市　川　峰　裕
一　丸　秀　秋
井　手　　　健
井　手　安　美
伊　藤　萌　桂
伊　藤　文　武
伊　東　吉之助
伊　藤　　　宏
犬　塚　慶　彦
井　野　真寿美
井　上　康　正
井　上　幹　郎
今久留主　邦　明
岩　崎　明　弘
植　木　孝　史
上　杉　鷹　雄
内　野　辰　彦
内　田　紀　生

内　田　厚　二
梅　尾　裕　一
占　部　一　雄
江　口　正　明
江　藤　成　人
大　島　正　浩
太　田　秀　信
大　塚　博　暉
大　平　健　介
緒　方　弘　臣
岡　本　　　彰
尾　崎　美　香
尾　立　光　明
小　野　　　繁
小　野　健太郎
加　地　憲　一
梶　原　正　吾
片　岸　　　誠
香　月　建　志
香　月　徳　子
香　月　茂　樹
加　藤　代志江
加　藤　　　茂
鐘ヶ江　哲　也
川　原　　　均

川　神　　　巌
城　戸　武　文
木　村　和　彦
国　武　秀　則
窪　田　哲　也
黒　川　正　道
古　賀　之　士
古　賀　喜　之
薦　田　茂　久
古　森　則　光
斉　藤　博　文
齊　藤　七　平
佐　伯　幹　夫
佐々木　義　宣
笹　田　　　毅
笹　渕　ちはる
佐　藤　　　洋
佐　藤　　　拓
佐　藤　俊　則
塩　月　優　子
式　守　美代子
重　松　朋　洋
志牟田　敏　剛
城　島　宏　典
新　開　惠　弌

神　野　泰　朗
壽　﨑　　　豪
鈴　木　浩　美
鈴　木　弘　幸
関　　　順　治
関　　　晃　輔
善　　　敏　治
園　田　博　茂
高　園　義　郷
高　嶋　浩一郎
高　野　礼　子
高　橋　延　郎
髙　橋　慶　明
髙　松　康　祐
髙　村　和　久
竹　内　秀　樹
田　籠　太　郎
立　木　法　之
田　中　幸　穂
田　中　裕一郎
田　中　勝　美
長　　　孝　幸
津　島　　　潔
津　田　恭　宏
角　田　喜　弘

津　山　武　雄
土　井　経　世
冨　永　晴　子
富　永　紘　一
留　川　公　明
永　島　隆　一
永　井　隆　行
長　岡　謙　二
中　川　耕　司
中　倉　淳　一
中　島　孝　芳
中　靏　英　喜
長　野　　　修
中　原　淳　二
中　村　衛　助
中　村　英　雄
中　村　好　伸
西　嶋　宏　治
西　野　龍太郎
西　山　和　孝
野　口　三　郎
野　口　順四郎
野　田　武　雄
野　村　小　波
長谷川　敏　夫

花　房　氏　一
馬　場　　　信
馬場崎　　　彰
濱　下　猪一郎
濱　田　英　夫
林　　　伸　英
林　　　弘　己
日　浅　晴　美
臂　　　博　美
比知屋　智　子
姫　地　徳　子
兵　藤　文　雄
福　永　英　男
福　永　義　征
藤　田　一　枝
藤　井　修　一
藤　瀬　浩　幸
藤　田　祥　一
藤　野　勝　也
二　木　清　彦
逸　見　明　正
細　川　政　春
本　田　順　子
本　田　博　志
牧　内　英　樹

牧　原　陽　一
増　井　敦　章
増　田　和　朗
松　尾　勝　司
松　尾　成　宏
松　尾　洋　繭
松　田　良　治
松　田　英　穂
松　本　優　三
松　本　幹　生
三　角　勝　信
溝　口　正　憲
三　井　成　隆
満　木　浩　昇
満　重　勇　二
三　苫　一　弘
宮　崎　良　助
宮　原　誠一郎
迎　　　洋　平
女　賀　信　治
茂　木　仁　志
森　　　重　隆
森　山　泰　行
安　田　誠　一
安河内　　　宏

安　武　良　祐
矢　谷　　　学
山　崎　重　喜
山　内　計　壽
山　口　春　幸
山　田　記　義
山　田　康　裕
山　桝　鉄　夫
横　山　秀　司
吉　田　正　文
吉　田　進　一
吉　田　幸　滋
吉　田　和　代
吉　村　孝　行
吉　本　匡　克
氏 名 不 明
氏 名 不 明
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明治大学校友会福岡市地域支部事務局
〒 815-0063 福岡市南区柳河内 1-9-29-1F　㈱伸正 内　TEL：092-553-0506　MAIL：official@meidai-fukuoka.jp

2023年度明治大学校友会福岡市地域支部総会の開催について2023年度明治大学校友会福岡市地域支部総会の開催について

拝啓　時下校友の皆さまにおかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

　平素より明治大学並びに校友会活動に多大なるご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。日常の生活が

戻りつつある今日この頃ではございますが、校友皆さまにお集まり頂いた、去る6月10日の県支部総会を無事

開催できましたことに続きまして、福岡市地域支部総会を、本年も下記の通り今泉の「福新樓」にて開催いた

します。久しぶりに校友皆さまが、お会いできます良い機会ですので、お一人でも多くの方にお集まりいただき、

再会を喜び、そして声高らかに校歌を歌いたいと願っております。出欠のご連絡は同封の返信はがきか、

またはメール・ファクスで、9月15日（土）までに事務局へお知らせをお願いいたします。

　また、案内が届いていない校友をご存じでしたら、気兼ねなくお誘い合わせの上、ご出席をお願い申し上げ

ます。

　末尾になりましたが、校友の皆さまの益々のご健勝を心から祈念申し上げます。

敬具

地　域　支　部　総　会・懇　親　会

1　日　時　　2023年9月30日（土）　

　　　　　　  18時00分～総会に続き懇親会開催

2　会　場　　福新樓　円卓椅子席の会場です　　

　　　　　　  〒810-0021　福岡市中央区今泉1-17-8　　℡　092-771-3141

　　　　　　  　　　　　　　国体道路沿いドンキホーテの裏側です

3　会　費　　6,500円（但し女性校友及び平成28年卒以降の校友は5,500円）

　　　　　　  ※円滑な受付のため、つり銭不要での会費準備にご協力をお願いします。

　　　　　　  ※出欠は同封の返信はがき・メール・ファクスにて、9月15日必着でお願いいたします。

4　問合せ先　福岡市地域支部幹事長　鈴木弘幸（昭和56年政経卒）　09086687859

　　　　　　  ℡　092-553-0506　福岡支部事務局 　E-mail   official@meidai-fukuoka.jp

［お　願　い］

　令和5年度（2023年4月～2024年3月）の年会費の振込用紙を同封しておりますので納入手続をお願いいた

します。9/30当日の支部総会会場でも年会費納入の手続きが出来ます。

　また住所等の変更はその旨お知らせ頂きましたら、支部事務局から本部へ手続きをいたします。


